
第１３７５回例会 ２０１４年１月３０日(木)(晴)

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢手に手つないで｣ (酒井健一君)

提 唱 ｢四つのテスト｣ (諸星常平君)

ビジター紹介 雲出哲也様(湘南ベルマーレ)

○ 今日は後ほど、三浦純一さんの入会式を行います。皆

さん大いに友好をはかりながら、ロータリーの目的、

細則を教えてあげて下さい。

○ 腰塚勇人先生の｢命の授業｣が北中学校で講演されまし

た。約400名の生徒たちとロータリアン関係者に真剣

に聞いて頂き、命の大切さ、命の尊さ、いじめの問題、

自殺行為について、熱い講演をして頂きました。好評

のうちに終わり、良い方向に向いて頂ければありがた

いなーと思いました。次回は 2／19(水)に南中学校、

20(木)に本町中学校で行います。是非聞いて下さい。

○ 昨日、ちょっと本を読んでいましたら、老子の言葉に

引っ掛かりましたので、紹介致します。

「強い人間になりたいと思ったら、水の如くでなけれ

ばならぬ。障害物がなければ水は流れる。堰があれば

水は留まる。堰が除かれれば、再び流れる。四角の器

に入れれば四角になるし、丸い器に入れれば丸くなる。

このように謙譲であるために、水は何よりも一番必要

で何よりも力強いのだ」

ロータリーも流れるように流れるのが最良なのか？水

に逆らっても何もいい事はない。と思いました。

○ ガバナー事務所より

１、ロータリー日本財団より 神崎達朗さんへベネフ

ァクターの認証がありました。

＝＝新会員入会式＝＝

氏 名 三浦純一君(酒井健一君より紹介)

生年月日 １９６９年９月４日

勤務先役職 ㈲三浦塗装 代表取締役

≪本人コメント≫

入会させて頂き、ありがとうございます。私は札幌生まれ

です。現在父が鶴巻温泉病院に入院中ですが、父の仕事を

継ぎました。子供が３人おり、４人目が今年生まれます。

今後宜しくお願い致します。

[週報受理] 寒川

[受付文書]

○ 秦野丹沢まつり実行委員会より 第５８回秦野丹沢ま

つりへのご協賛について

開催日 Ｈ２６年４月１９日(土)・２０日(日)

○ 国際ロータリー日本事務局経理室より、２月のレート

のお知らせ １ドル＝１０２円

○ 東京ＲＣ会員 熊平雅人さんより ｢抜粋のつづりそ

の七十三｣

[例会変更] 秦野中 平塚南
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○卓話出席数 31名

出席率 72.09％

前々回

の修正

100％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 桐山晃忠 幹 事 飯田隆明 会報委員長 梅原正美

22013 年～2014 年度国際ロータリー会長
ロン Ｄ・バートン

ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生を

会長の時間

幹事報告



[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣｢ロータリー米山記念

奨学会申告用領収書｣

○ 本日、例会終了後、ＩＭ実行委員会を開催いたします。

○ 桐山晃忠君 ｢三浦純一さん、入会おめでとうございま

す。秦野名水ＲＣに新しい風を吹き込んで下さい｣

○ 飯田隆明君 ｢三浦純一さん、入会おめでとうございま

す。ベルマーレ(くもでさん)、宜しくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢三浦さんの入会を歓迎してスマイ

ルします｣

○ 木村眞澄さん ｢今日は久々のおしめりになりそうで

す。宜しくお願い致します。三浦さん、入会おめでと

うございます｣

○ 諸星道治君 ｢三浦さん、入会おめでとうございます。

末永くお願いします｣

○ 酒井健一君 ｢三浦さん、ご入会おめでとうございます。

今後も長い付き合いをお願いします｣

○ 高橋幸雄君 ｢三浦さん、入会おめでとうございます。

皆でロータリーを楽しみましょう｣

○ 柳川清紀君 ｢三浦さん、入会おめでとうございます｣

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします｣

○ 山田 悟君 ｢スマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢スマイルします｣

○ 中島賢治君 ｢三浦さん、入会おめでとうございます｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢三浦さん、入会おめでとうございま

す。ダイエットでプロポーションのコンテストに出場

し、賞を頂いてしまいました。終わるはずのダイエッ

ト生活も、セカンドステージは東京ドームです。５／

２５までに８ｋｇ落としてガンバります。応援宜しく

お願いします｣

合計 35,000円

「湘南ベルマーレ」

○ 瀬戸 誠君

私の卓話の時間ですが、是非、お呼びしたい方がおりま

した。湘南ベルマーレ広報の雲出さんです。秦野市にも

少年サッカーチームがいくつかあり、その子供達にプロ

のサッカー選手をお呼びして交流して頂き、秦野市の青

少年育成の一つになればいいなと考えています。十数年

前からの知り合いである雲出さんより、普段、平塚地域

で行っている青少年事業に関しての活動をお話して頂

きます。秦野市は湘南ベルマーレのスポンサー地域です

が、まだまだベルマーレの熱が伝わっていません。この

機会に皆様のご協力を得られればと思います。

河野治男さんのお孫さんが、湘南ベルマーレのＪリーガ

ーなので、秦野名水にも縁があります。

○ 雲出哲也湘南ベルマーレ広報担当のお話

私はＳ42年生まれの46歳です。瀬戸さんとは平塚の

YGでご縁があり、今でもお付き合いさせて頂いていま

す。河野さんのお孫さんはジュニア(小学生)の頃からベ

ルマーレに通って、小、中、高と、ベルマーレで育ち、

昨年、Jリーガーとして登録されました。地元の若手の

選手を育てていくよう努力をしています。湘南ベルマー

レは14年前にスポンサーをなくしました。ゼネコンの

フジタです。ベルマーレになって今年で20年、クラブ

が出来てからですと40年になります。当時はベルマー

レ平塚という名称でした。ベルマーレは現在、市民クラ

ブとして活動中で、秦野市もスポンサーです。今年から

Ｊ１→18チーム、Ｊ２→22チーム、Ｊ３→12チームの

60チームで成り立っています。ベルマーレは今年Ｊ２に

なってしまいました。公式戦の場が平塚しかないのが残

念です。１年間に20回しか試合がありません。残りの

345日はベルマーレの事を知って頂く為に、小学校の循

環授業を行っています。7市3町、各校1回、学年単位

でコーチが行っています。また、平塚でコンディショニ

ングセンターを開設し、選手のトレーニングの他に地域

の方にも利用して頂けるようにしています。地域の必要

施設として充実させていきたいと思います。

昨年は12億円で運営しました(浦和レッズは60億円

です)。Ｊ１の中で最低の運営費です。また、Ｊ１で下か

ら3番の順位で、今年はＪ２に降格になりました。3年

前、ベルマーレ出身の反町監督が来てくれ、Ｊ１に1年

であがりましたが、1年でまたＪ２に。若手に切り替え、

平均23歳の選手で、今年は6試合を勝ちました。9勝す

るとＪ１に昇格できますので、今年度は頑張ってもらい

たいと思います。Ｊ１ではちょっと歯車がくるうとすぐ

にＪ２に降格してしまいます。ベルマーレはその中で頑

張っています。高校サッカー界や、大学サッカー界から

選手を発掘しています。市民クラブで攻撃的なチームを

作ろうとしています。有望な選手がベルマーレに入りた

いと思ってくれ、特に地元からの選手が入ってくれたら、

と思っています。入場者数はＪ２で平塚で7,500人が入

場します。Ｊ１になると10,000人くらいになります。

今年のＪ２の開幕は3／2です。Ｊ２でも8,000人以上

の入場者数を確保できると、チームの補強という形で選

手の獲得という原子が生まれると思います。ですから、

何とか平塚だけでなく、秦野、伊勢原等、周りの地域の

方々にも、自分達の地域だと言う認識をもって頂ければ

と思います。フリーペーパーを独自で年4回発行し、ク

ラブを知って頂けるようにしております。皆様に配布さ

せて頂きました。もう1つはサポートコーポレーション

の協力をお願いしております。年間3万円、10万円、20

万円の3種類があります。現在、400社の協力を得てい

ます。今年は100社増やしたいと思っています。ご協力

頂ける会社がありましたら、宜しくお願い致します。試

合をしていない345日で地域の皆さんにスポーツを通じ

てベルマーレを知り、理解をして頂けるように活動して

行きます。皆様のご協力、宜しくお願い致します。

スマイル報告

卓話


